

Rector de la UIA al Consejo Nacional de la ANUIES

El licenciado Carlos Vigil Avalos rector del sistema educativo Universidad Iberoamericana fue electo como representante ante el Consejo Nacional de la ANUIES por el Consejo de Instituciones de Educación Superior Particulares (CIESP) durante la octava sesión especial de este último, celebrada en las instalaciones del ITESM en la ciudad de Monterrey el 29 de abril.

Propuesto por el ingeniero José Alfonso Marín Jiménez rector del Centro de Enseñanza Técnica y Superior el licenciado Vigil fue electo por unanimidad en sustitución del doctor Rafael Rangel Sostmann rector del sistema educativo del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey.

El licenciado Vigil Avalos además de desempeñarse como rector del sistema de la UIA es vicepresidente de la región México y el Caribe de la Unión de Universidades de América Latina. Entre otros cargos ocupados por el licenciado Vigil destacan el de rector del Instituto Regional de Chihuahua de 1972 a 1978 y rector del ITESO de 1979 a 1983.